

# *Plus de 5 millions de Cubains ont accès à Internet*

---



La Havane, 19 déc. (RHC).- Le ministre cubain des Communications, Jorge Luis Perdomo, a annoncé devant l'Assemblée Nationale que plus de 5 millions de personnes, près de la moitié de la population, ont accès à Internet dans notre pays.

Le ministre des Communications a rendu un rapport sur la progression du programme intégral pour l'informatisation de la société, une politique adoptée par le Conseil des ministres en février 2017.

Il a rappelé l'activation au début du mois du service Internet dans les téléphones portables fonctionnant avec la technologie 3G.

Il a d'autre part souligné qu'à l'heure actuelle le réseau de téléphonie cellulaire couvre 85 % du territoire national et que plus d'un millier d'espaces WIFI et 670 salles Internet existent dans tout Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/179253-plus-de-5-millions-de-cubains-ont-acces-a-internet>



**Radio Habana Cuba**